

PNP vom 20.06.2012 (Heimatsport)

Stockschützinnen des ESC Bärzell nun auch im Sommer erstklassig



Strahlende Gesichter nach dem überraschenden Aufstieg (jeweils v.l.):
Christine Käser, Silvia Meuser (kniend) sowie Karin Schubert und
Yvonne Leitermann. – Foto: Kappl

Bärzell. Niemand hatte damit gerechnet, umso höher ist dieser Erfolg einzustufen: Die Damen des ESC Bärzell erkämpften sich bei der Meisterschaft der Sommerstock-Bayernliga Nord in Untertraubenbach überraschend, jedoch völlig verdient den zweiten Platz und sind nun auch im Sommer in der höchsten Spielklasse des Eisstocksports angelangt. Überraschend deshalb, weil der Sommer nach dem Karriereende von Top-Schützin Sabine Stadler eigentlich nur zum Aufbau einer schlagkräftigen Truppe für die Wintersaison genutzt werden sollte. Doch die vier verbliebenen Damen, von denen zudem keine auf ihrer angestammten Positionen zum Einsatz kam, lieferten über weite Strecken ein hervorragendes Turnier ab und sicherten sich hinter dem VER Selb den zweiten Platz und somit den Aufstieg in die Bundesliga. - D.K.